

Kreisbote

Wochenende

Garmisch-Partenkirchen

51. Jahrgang · Nr. 29 / 23. Juli 2016 · Auflage: 30.730

Olympiastr. 22 · 82467 Garmisch-Partenkirchen · Tel. 08821/799-0 · Fax 08821/799-40 · E-Mail: anzeigen-gap@kreisbote.de / redaktion-gap@kreisbote.de

SPORTMODE
BIERMAIER

„GROSSER SOMMER-RÄUMUNGSVERKAUF“
für Baby – Kind – Jugend Gr. 62-176

Alle restlichen T-Shirts, Sweat-Jacken, Langarm-Shirts, Blusen, Hemden, Hosen, Leggings, Shorts, Kappis **30-50% reduziert**

TOPANGEBOT: „Döll“ Baumwollmützen nur € 5.-

Hauptstr. 85 im Haus Mittermaier/Neureuther · 82467 Garmisch-Partenkirchen
Tel. 08821/947278 · Fax 08821/947377 · E-Mail: sportmode-biermaier@t-online.de

www.sportmode-biermaier.de

www.kreisbote.de

Zurück zur Quelle pilgern

Landkreis – Vom 27. August bis 1. September bietet das Kreisbildungswerk eine mehrtägige Pilgerwanderung von Häselgehr, Stockach, Steeg und Warth zur Lechquelle beim Formarinsee an. Interessenten können sich bis zum 29. Juli beim Kreisbildungswerk unter Tel. 08821 58501 informieren und anmelden.

KB-Trachtenmadl – jetzt bewerben

Region – Ihr habt euch noch nicht beworben? Dann aber los! Schickt uns eure schönsten Fotos im Dirndl und werdet das „Kreisbote Trachtenmadl 2016“! Hochladen könnt ihr die Bilder unter www.kreisbote.de/trachtenmadl. Bewerbungsschluss ist der 7. August. Zu gewinnen gibt es eine Vespa Primavera für 3490 Euro, wertvolle Einkaufsgutscheine und ein Fotoshooting. Per Online-Voting werden ab Mitte August unsere zehn Finalistinnen ermittelt. kb

Den Ironman erneut als Spendenlauf absolviert

Triathlet Christoph Selbach unterstützt als Pate der »Rheuma-Kids« die Fachklinik mit ganz besonderem Engagement

Landkreis – Er schwimmt, er radelt, er läuft: Christoph Selbach hat erneut bei den Ironman European Championships in Frankfurt teilgenommen und dabei die unglaubliche Spendensumme von 10.319 Euro für rheumakranke Kinder erkämpft. Jetzt hat man ihm in der Rheuma-Kinderklinik einen begeisterten Empfang bereitet. Christoph Selbach ist hier ein alter Bekannter, denn seit 2012 unterstützt der Triathlet mit seinem Ironman Spendenlauf das Deutsche Zentrum für Kinder- und Jugendrheumatologie in Garmisch-Partenkirchen.

Seinen aktuellen Scheck hinzugerechnet, hat er inzwischen die fantastische Summe von 72.321 Euro für die „Rheuma-Kids“ erschwommen, erradelt und erlaufen. Mit dem isländischen Schlachtruf hatten ihn die kleinen Patienten an der Gehfeldstraße diesmal willkommen geheißen. „Das bestärkt mich darin, dass ich weitermache“, bedankt sich Selbach. Die



Mit großer Begeisterung wurde Christoph Selbach in der Rheuma-Kinderklinik empfangen. Der offizielle „Kinderrheuma-Pate“ hat schon die nächsten Projekte ins Auge gefasst und auch den Ärztlichen Direktor, Prof. Johannes-Peter Haas, herausgefordert. Wer mehr über das besondere Engagement von Christoph Selbach wissen will: www.ironman-hilfe-kinderrheuma.de Ilka Trautmann

Spendensumme ist nur ein Beweggrund für ihn. Da er 2009 selbst an Rheuma erkrankte und sich über den Sport zurückgekämpft hat, weiß er, wie wichtig Bewegung für die Betroffenen ist. Längst ist er nicht nur ein Pate, sondern ein Vorbild für die rheumakranken Kinder. Der Ärztliche Direktor, Prof. Johannes-Peter Haas, hebt genau diesen Aspekt heraus, als er die Kinder ermuntert, Sport zu machen: „Es muss ja nicht gleich ein Triathlon sein, mit dem ihr dem Christoph nacheifert“, ruft er ihnen zu, nachdem er sich herzlich für das herausragende Engagement und die einzigartige Aktion bedankt hat. Bereits jetzt gibt es Pläne für das kommende Jahr – „ich will weitermachen, mich weiter engagieren“, sagt der sympathische Pate der „Rheuma-Kids“. 10 Monate im Jahr trainiert Christoph Selbach. Diesmal hat er gleich drei neue Projekte ins Auge gefasst: Zum einen will er beim nächsten Ironman Frankfurt die Halbdis-

tanz als Spendenlauf angehen, dann möchte er beim Ultra-Trail rund um die Zugspitze mitmachen und eine Staffel für den München Marathon auf die Beine stellen. So will er seine Aktivitäten nicht nur stärker in unsere Region verlagern, sondern die Fachklinik mit ins Boot holen, denn zur Marathon-Staffel ist u.a. der Ärztliche Direktor gefordert. Und weil allein die Ankündigung einen solchen Jubel auslöste, muss wohl auch Prof. Johannes-Peter Haas sein Lauftraining intensivieren. tra

Handy/Smartphone defekt?
Wir reparieren

TELECOMINSEL
MOBILFUNK | FESTNETZ | DSL
...
Marienplatz 9 (gleich beim McDonalds)

SMARTPHONE WERKSTATT
08821/727323
www.telecominsel.com